

et les exécuteurs testamentaires, Humbert de Genay, prieur de la Platière, à Lyon, et curé de Chazey (dans l'Ain), Etienne de Guizeu et Humbert de Buenc (14).

Nous voyons par ce testament combien était importante cette famille de Fontanelles, dont les armes cependant nous sont restées inconnues. Elle était alliée aux de Genay, aux de Saint-Jean, aux de Quincieu, aux de Sales, aux de Buenc, seigneurs de Beaurepaire, et aux de la Valette. Ceci nous explique comment elle put pendant plus d'une année soutenir la lutte avec le prieur de Chazay.

Dame Agathe semble, par cet acte, appartenir à la famille de Genay, qui possédait la seigneurie du joli village de ce nom, sur la rive gauche de la Saône, en face de Saint-Germain-au-Mont-d'Or. Cette maison, nous dit Le Laboureur, qui a fini en 1590, était d'une ancienne noblesse; elle portait : *de gueules à deux chevrons d'or et trois annelets d'or, deux en chef et un en pointe* (15).

Les de Fontanelles ont été alliés aussi aux de la Chana, en 1323. Le chevalier Jean de Fontanelles, fils d'Albert, est nommé dans le testament de messire Etienne de la Chana, de Chazay, comme devant hériter de cent sols (16). Puis nous le retrouvons encore en 1322, comme exécuteur testamentaire de noble Etienne de Guizeu, chevalier (17).

Nous avons cité le monastère de Dorieux, situé dans la presqu'île qui se trouve au confluent de l'Azergues et de la Brevenne. Quelle importance avait donc alors ce monastère

(14) Guigue. *Mazures*, t. I, p. 485.

(15) Guigue. *Mazures*, t. I, pp. 138, 201, 318, 356, 486 et 600.

(16) Guigue. *Mazures*, t. I, p. 431.

(17) Guigue. *Mazures*, t. I, p. 512.